



Continúan las bajas por la contienda presidencial 2024

CIUDAD DE MÉXICO (ADRIANA ESTELA FLORES).- Continúan más personalidades que se siguen bajando de esta contienda interna de la oposición para seleccionar a su aspirante presidencial.

El gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro y el exsenador del Partido Acción Nacional, Demetrio Sodi, ya no participarán, sumándose ya a la enorme lista como el gobernador de Yucatán Mauricio Vila, las senadoras del PAN, Lilly Téllez, del PRI, Claudia Ruíz Massieu, el diputado federal Juan Carlos Romero Hicks.

Aunque todavía se mantienen el diputado del PRI; Idefonso Guajardo Villareal y el senador del PRD, Miguel Ángel Mancera, un registro que terminará este próximo domingo.

<https://drive.google.com/file/d/1XpWz1tKVVAIwN2U7gSMDXF5697ROnS1H/view>